

LOCUCIÓN DEL VÍDEO "LA SELECCIÓN FEMENINA DE FÚTBOL SE SUBE A LA MOVILIDAD SOSTENIBLE"

Irene Paredes: "El transporte sostenible es importante porque hoy en día se generan un montón de gases tóxicos y de esta manera los evitaríamos".

María León: "En este caso está el patinete, pero hay muchos más. Tienes la bici, el coche eléctrico, incluso el transporte público, que al final contribuye a que reduzcamos la contaminación. También podemos ir andando, que además es bueno para la salud".

Amanda Sampedro: "Es importante saber que nosotras ya somos referentes. Si ven cómo nosotras cuidamos el medio ambiente, cómo nos movemos gracias a los patinetes eléctricos y cómo intentamos contaminar lo menos posible para no dañar a nuestro planeta, seguramente la gente se sume y, sobre todo, concienciemos, ya desde que son chiquititos, a aquellos niños y niñas para que cuidemos todos nuestro planeta".

"¡Súmate a la movilidad sostenible!"

Todas: "¡Muévete en verde!"